

Grußwort des VSVI-Landesvorsitzenden zum Jahreswechsel 2018/2019

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

zum Jahreswechsel möchte ich Ihnen meinen Rückblick auf das Vereinsjahr 2018 mit den Schwerpunkten Fortbildung und „Junge Mitglieder“ geben sowie die Termine des Jahres 2019 ankündigen.

Das Jahr 2018 begann mit unseren Fortbildungsveranstaltungen in Rendsburg und Neumünster. Alle Vortragsveranstaltungen und die Laborseminare waren wieder gut besucht. Das Fortbildungsprogramm für das Jahr 2019 liegt Ihnen mittlerweile vor. Nutzen Sie das Angebot und diskutieren Sie anlässlich Ihrer Besuche mit den Referenten und Kollegen.

Neben dem Fortbildungsprogramm und der Arbeit in den regionalen Bezirksgruppen hat sich eine Zusammenkunft etabliert, die von jungen Kollegen für junge Mitglieder organisiert wird. Dieses ist für unsere Nachwuchsgewinnung wichtig, um den Absolventinnen und Absolventen der FH Lübeck und des neuen Fachbereiches Bauingenieurwesen der FH Kiel Ansprechpartner zu bieten.

Nach 2017 ist unser „Studierendenpreis der VSVI SH“ am 12. Juli 2018 an der FH Lübeck im Rahmen der Abschlussfeier zum zweiten Mal verliehen worden. Mein besonderer Dank gilt der Jury für ihre professionelle Arbeit. Eine neue Auslobung des „Studierendenpreis der VSVI SH“ ist für 2019 wieder vorgesehen.

Aktuelle Informationen hierzu und zur VSVI SH finden Sie auf unserer Homepage im Internet. Der Internetauftritt mit seinem neuen und modernen Aussehen wird regelmäßig aktualisiert und von vielen Besuchern besucht.

Im Rahmen der 63. NordBau fand der „Tag der Straßenbau- und Verkehrsingenieure“ statt. Herr Dipl.-Ing. Kai Oliver Henze und Herr Dipl.-Ing. Frank Wilking von der ARGE A 7 Hamburg-Bordesholm referierten zum Thema „Der Hamburger Deckel im Zuge der Bundesautobahn A 7 – die Ausstattung mit betriebs- und verkehrstechnischen Einrichtungen“. Auch dieser Vortrag und ein Bericht zum „Förderfrühstück“ können auf unserer Internetseite und im BI-Magazin nachgelesen werden.

Der Tag der Straßenbau- und Verkehrsingenieure auf der 64. NordBau ist für den 11. September 2019 terminiert und das Förderfrühstück findet am 12. September statt.

Im Frühjahr hatte die Bezirksgruppe Lübeck die Jahreshauptversammlung in Eutin organisiert. Vielen Dank an die Organisatoren. Unsere nächste Jahreshauptversammlung wird am 26. April 2019 in Rendsburg stattfinden. Die Kolleginnen und Kollegen der Bezirksgruppe Rendsburg haben ein vielfältiges Programm angekündigt.

Die BSVI hat ihre Arbeit mit neuen Schwerpunkten und der neuen Geschäftsstelle in München routiniert fortgesetzt. Der Deutsche Straßenpreis 2019 wird im September in Bremerhaven verliehen. Ich hoffe, dass wieder viele Bewerbungen aus Schleswig Holstein eingereicht werden.

Der Vorstand hatte 2016 beschlossen, die innere Struktur unserer Landesvereinigung auf den Prüfstand zu stellen, deren Diskussion noch nicht abgeschlossen ist. Erkennbar ist, dass eine Satzungsänderung notwendig wird, um den heutigen rechtlichen Ansprüchen neben der Datenschutzgrundverordnung gerecht zu werden und um die künftige Vorstandsarbeit zukunftsfähig aufzustellen. Auch wird mit dem Jahreswechsel die Bezirksgruppe Heide von den Kolleginnen und Kollegen der Bezirksgruppe Itzehoe betreut, da sich in Heide leider keine Kolleginnen und Kollegen fanden, die sich dieser Aufgabe stellen wollten.

Die Mitgliederzahl in unserer Landesvereinigung ist nur noch leicht rückläufig und im ablaufenden Jahr 2018 haben wir 19 neue Mitglieder gewinnen können.

Ich danke allen Vorstandsmitgliedern und Mitgliedern unserer Vereinigung für ihr Engagement und ihre ehrenamtliche Arbeit sowie der Fördergemeinschaft für die verlässliche finanzielle Unterstützung der Fortbildungsarbeit.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien einen guten Start in das neue Jahr 2019 mit viel Erfolg, Glück und Gesundheit und hoffe auf ein Wiedersehen auf einer unserer nächsten Veranstaltungen.

Mit freundlichen Grüßen
Ihr Matthias Paraknewitz